



universität
wien

- ▶ Institut für Kultur- und Sozialanthropologie
- ▶ Institut für Romanistik



Convocatoria de Ponencias para la
XXVI Conferencia de Estudios Mesoamericanos
del 31 de enero al 2 de febrero de 2025 en la Universidad de Viena

¡Estimad@s estudios@s mesoamericanistas!

La Universidad de Viena, a través de los Departamentos de Antropología Cultural y Social y de Estudios Romances, tiene el placer de invitarles cordialmente a la 26ª Conferencia de Mesoamericanística que tendrá lugar del 31 de enero al 2 de febrero de 2025 en Viena. El evento se realizará en colaboración con el Grupo Regional Mesoamérica de la DGSKA, el Círculo Mesoamericanista Viena y el Instituto Austriaco de América Latina.

Dirigida a investigadores de arqueología, etnología, etnohistoria, museología, estudios latinoamericanos, lingüística y literatura, epigrafía, iconografía y disciplinas relacionadas, esta conferencia busca brindar la oportunidad de presentar sus trabajos actuales y proyectos en curso centrados en la región mesoamericana. Las presentaciones pueden realizarse en alemán, español o inglés. También se extiende la invitación a estudiantes de doctorado y maestría para que presenten sus contribuciones.

El evento explorará el tema de "700 años de Tenochtitlan", y alentamos presentaciones que incorporen este tema en sus temas de investigación. Más allá de este enfoque, la conferencia está abierta a una amplia gama de temas y contribuciones independientes.

Les pedimos que envíen sus propuestas antes del 30 de noviembre, incluyendo nombre, afiliación académica, tres palabras claves, título y un resumen de hasta 1,000 caracteres (incluyendo espacios) en un archivo adjunto (formato docx o rtf) al correo electrónico patricia.zuckerhut@univie.ac.at.

Cada presentación tendrá una duración de 20 minutos, seguidos por 10 minutos de discusión. Dado que buscamos fomentar el intercambio académico y personal directo que ha caracterizado este evento durante 25 años, la conferencia se llevará a cabo de forma presencial.

Más información y el programa del evento estarán disponibles a partir del 7 de enero de 2025 en el sitio web (<https://ksa.univie.ac.at/Institut/Veranstaltungen/weitere-veranstaltungen/mesoamerikanistik-tagung-2025/>). Para confirmar su participación, les pedimos que se registren de manera informal enviando un mensaje a patricia.zuckerhut@univie.ac.at.

Esperamos con entusiasmo darles la bienvenida en enero en Viena.

Saludos cordiales,

Patricia Zuckerhut, Claudia Leitner y el equipo de organización

Contacto:

Patricia Zuckerhut: patricia.zuckerhut@univie.ac.at

Lugar del evento:

Departamento de Antropología Cultural y Social, Universidad de Viena
Neues Institutsgebäude (NIG), Uni Wien, A-1010 Wien, Universitätsstraße 7

Departamento de de Estudios Romances, Universidad de Viena
Campus Hof 8, Spitalgasse 2, 1090 Wien

Instituto Austriaco de América Latina
Schlickgasse 1, 1090 Wien